
 

  

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

            

 

 

 かしこく   やさしく   たくましく 

確かな学力をそなえ 豊かな心をはぐくみ 心身共にたくましく成長する児童の育成 

令和６年 11月 25日（金） 

第１９号 
TEL ２２－６９８４ 

FAX ２２－６９８２ 

気仙沼市立九条小学校 

★「とても楽しかった」「また参加したい」という声が多かったです。 

・子育てをしていると､体を動かす機会が中々ないのでとてもリフレッシュできました。 

・子供たちと離れて自分だけの時間というのも普段は全く持てないので､とても楽しかったです！ 

・情報交換や気晴らしの場として､とても有意義な時間でした！ 

・先生、保護者のコミュニケーションをとる良い機会となりました。 

・先生方はじめ保護者の協力が不可欠かと思います。 

・地区割当とかがなく，自主的な参加なら来年度も開催する意味があると思う。 

ＰＴＡソフトバレーボール大会を開催しました（11／23） 
今年度は厚生部が主催し，九条小学校の体育館の真ん中のバドミントンコート（一面のみ）を使

ってソフトバレーボール大会を行いました。選手や係として３０名が参加し，9時から 11時まで

楽しい一時を過ごしました。1チームは 4名，ゲームはリーグ内の総当たり戦で 3回ずつ，2リー

グの代表チーム同士が決勝戦を行いました。 

笑いある和やかな雰囲気の，あっという間の 2時間でした。事後のアンケートでは，「参加して

よかった」が８８％で，「またやりたいね」という声もたくさんあがりました。 

「男性はジャンプしてアタックできない」など，ル

ールを工夫したことで，経験者も未経験者も，

気軽にそれぞれのレベルで楽しくできました。

中にはすごく上手なお父さんやお母さんも！ 

閉会式で・・・ 

副実行委員長の畠山さんと PTA副会長

の武田さん。みんなの満足な様子にほっ

とした様子。 

失敗しても和気あいあい！ 

「ナイス ナイン！」でパチリ！ 

大会や練習に参加された皆さん，開催に携わった全ての皆さん，大変お疲れ様でした！ 



 

 

インターネットトラブルに注意！ 
  

この頃，子供たちのタブレットの使用頻度が増したためか，市教委にタブレットの破損届を出すことが多く

なりました。このことは，「鉛筆のように使う」というタブレットの習慣化が進んだことの現れで，「使うからこ

そ壊れる」ことが増えたと捉えることもできます。今後もルールを守りながら，文房具として使ってほしいと

思います。気仙沼市では，小学生は夜７時以降には使わないことになっています。視力低下防止のためにも，

御家庭でもお声掛けをお願いいたします。 

  さて，冬休みまであと１か月となりました。お子さんがタブレットをどのように活用しているか，キュビナ

の算数や国語にどのように取り組んでいるか，宿題でどんなことを録音したり，自学で何を調べたりしてい

るかなどを時々御確認いただきたいと思います。 
 

 

 
 
 
 

登下校の交通安全とけがの防止           
   寒さが日増しに厳しくなってきました。これから通学路も次第に滑りやすくなってきます。 

学校では登下校の際の安全指導を行っておりますが，御家庭でも「手袋，帽子，滑りにくい靴」の着用, 

歩道や横断歩道でも走らないようお声掛けをよろしくお願いいたします。 

   特に荷物が多い日には，両手をふさがないようにお声掛けください。 

◆◆◆入賞おめでとう！ ◆◆◆ 

🌸令和６年度気仙沼市 ESD・科学発表コンクール 
【小学校 自由研究の部】 

  気仙沼 ESD/RCE推進委員会委員長賞    ４年 鈴木 善仁さん 「けあらしを家で作ってみよう」 

※第 25回 ESDサイエンス・カフェ in KESENNUMA 2024（12/７）  で 

ポスターセッションを行います。 

【小学校 自由研究の部】 

  奨励賞  吉田 陽香さん，佐藤 うめ香さん 「香りについて」 

◆10月 7日の生活安全課の方を講師に
招いた防犯教室・高学年の部では，ＳＮＳ

トラブルを初めとするインターネットに

関わる問題について御指導いただきま

した。 

◆特に，パソコンやスマホ・携帯を使う際

には，宮城県警で出している 

  「じょいふる」 を合い言葉に，正しい使

い方を身に付けてほしいと御指導いた

だきました。 

◆ラインやメールのやり取りでは，勝手に

友達の写真を載せたり，スタンプの使い

方を誤ったりしたことが原因となって仲

間はずれにされるなどのトラブルが見

られるそうです。 

◆デジタルタトゥー・・・将来の自分にとっ

て不利益な情報を自分では容易に消せ

ず，残り続けてしまうこと・・・ 文や写

真等をアップする，アップされる時の危

険性についても触れていただきました。 

 御家庭でもお子さんと一緒に「よい子

のくらし」を見ながら使い方を御確認く

ださいますようお願いいたします。

  

   

 
      今月，熊谷主任用務員が校地を囲むツツジを剪定しました。 

お知らせ  クリーンヒルセンターのトラックで３回運び，重さは約３００キログラムもあり 

          ました。 来校時には，すっきりとした様子を御覧いただきたいと思います。 


